
 

 

 

 

Estudo sobre JEJUM 4 

 

 
 
 
Hoje, em 09 de novembro de 2021, foi realizado o Culto de Ensino da Palavra de Deus, 
quando o Pr. Adílson Henrique deu continuidade ao Estudo sobre o Jejum. A Mensagem 
foi pautada em Mateus 6, 1 a 34, de modo a trazer as razões corretas para se jejuar. 
 
Inicialmente, fez uma breve recapitulação do Culto anterior, ressaltando as motivações 
erradas para o jejum, trazendo como exemplo o jejum do rei Acabe que intencionava 
tomar posse da vinha de Nabote. Esse era um jejum motivado por algo malvado! Tomar 
posse daquilo que não é seu! Nesse contexto, há muitas satanistas, também, jejuando 
para derrubar a igreja.  
 
Outro exemplo, foi o Jejum dos Judeus, conforme Zacarias 7,5, quando aquele povo 
jejuou em prol de si mesmo e não para Deus. Além desse, temos, também, o Jejum dos 
fariseus que o realizava duas vezes por semana, somente para aparecerem diante dos 
homens. Na verdade, Deus está interessado naquele que faz um jejum com o coração 
contrito. Sem fazer barulho! 
 
O verdadeiro Jejum é quando prestamos um Culto ao Senhor e não para ser cultuado!  



 

 

Por que devemos jejuar?  
 
Conforme Mateus 6, 16 a 18: 
 
"E, quando jejuardes, não vos mostreis contristados como os hipócritas; porque 
desfiguram os seus rostos, para que aos homens pareça que jejuam. Em verdade vos 
digo que já receberam o seu galardão. 
Tu, porém, quando jejuares, unge a tua cabeça, e lava o teu rosto, 
Para não pareceres aos homens que jejuas, mas a teu Pai, que está em secreto; e teu 
Pai, que vê em secreto, te recompensará publicamente." 
 
Devemos jejuar para o Senhor e não para os homens! Por esse motivo, não mostre que 
está triste, a fim de aparecer perante aos homens que você jejua com frequência! Deus 
conhece o seu coração! Não queira se mostrar mais santo do que o seu irmão! 
 
Os fariseus desfiguravam os seus rostos! Não precisamos disso! Não temos necessidade 
de dizer que estamos participando de campanhas de Jejum e Oração, bem como subindo 
ao monte, querendo mostrar que temos uma aparência de santidade. Todos nós 
passamos por um processo de santificação! Mas, é Deus que conhece o seu coração! 
 
Se você jejua é o Senhor que te recompensará! 
 
Em Salmos 35,3: "Tira da lança e obstrui o caminho aos que me perseguem; dize à minha 
alma: Eu sou a tua salvação." Você vai se sacrificar, mas Deus te exaltará! Se humilhe, 
pois Deus no momento certo vai te exaltar. 
 
Quando jejuamos e apresentamos um propósito para Deus, Ele nos traz resposta! 
 
Em Salmos 69, 10 a 11: "Quando chorei, e castiguei com jejum a minha alma, isto se me 
tornou em afrontas. 
Pus por vestido um saco, e me fiz um provérbio para eles." 
 
Somos fracos, mas Deus nos fortalece! Podemos estar com nossa alma humilhada, mas 
quando nos submetemos ao Senhor, Ele nos enche do poder do Espírito Santo e nos traz 
vitória.  
 
Em Isaías 58, 6 a 7: "Porventura não é este o jejum que escolhi, que soltes as ligaduras 
da impiedade, que desfaças as ataduras do jugo e que deixes livres os oprimidos, e 
despedaces todo o jugo? 
Porventura não é também que repartas o teu pão com o faminto, e recolhas em casa os 
pobres abandonados; e, quando vires o nu, o cubras, e não te escondas da tua carne?" 
 
Ocupe o lugar que Deus te colocou! O Senhor tem um propósito para a sua vida. Na 
igreja, a responsabilidade não é somente do pastor. Deus também quer te usar para 
abençoar vidas e ser referência para muitos. Seu testemunho tem grande importância na 
Obra de Deus! O Senhor certamente colocará algo em suas mãos para você cuidar. Deus 
quer te usar! 
 
Ao jejuarmos temos que ter, então, motivação pura! Não pode haver maldades em 
nossos corações! Não pode ser em prol de nós mesmos, como os fariseus faziam. 
Há muitos mortos e apáticos dentro das igrejas. Lembre-se que apenas ir á igreja, não 
nos dá o direito de sermos salvos.  



 

 

Precisamos nos purificar, lançando fora o pecado! Seguir a paz com todos e a 
santificação, pois, caso contrário, ninguém verá ao Senhor! Andamos com muitas 
mágoas, tendo atitudes maledicentes e com ódio no coração. Jogue isso fora! É tempo de 
perdoar. Vivermos com alegria! 
 
Faça uma faxina geral em sua vida. Não seja um acumulador de lixo! Nós fomos 
comprados e lavados pelo sangue do Cordeiro que é Jesus Cristo! Deixa Deus fazer uma 
limpeza em sua vida!  
 
Ninguém quer ficar com um morto! Mas, o problema é o morto que existe dentro de você!  
Você vive porque Deus te deu vida! Não viva como se fosse um saco de lixo. Não seja 
usado pelo inimigo. Seja usado por Deus.  
 
Lance fora todo o lixo acumulado em seu coração e na sua mente! Deus te chamou para 
ser bênção e não para ser usado por satanás.  
 
Você é especial para Deus! 
 
IADJAN, a igreja que navega com a Palavra de Deus 
 


